
Benas Satkus
Beitrag von „Daniel1982“ vom 25. Oktober 2019, 13:07

Erstmal wird der Aufstieg der U19 wichtig sein denke ich, bevor Spieler in die U21 hochgezogen
werden.
dann muss man abwarten, was nächste Saison passiert. Denke im Sommer geht es erst zur U21

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/21726-benas-satkus/?postID=3029231#post3029231

https://www.glubbforum.de/forum/thread/21726-benas-satkus/?postID=3029231#post3029231

